

優秀な成績を収めた皆さんをご紹介します



大塚高等学校男子バレーボール部の皆さん  
「全日本バレーボール高等学校選手権大会」出場



三原寛代さん  
(府立港南造形高等学校)  
「平成25年度明るい選挙啓発ポスターコンクール」  
入選



豊田勝徳さん  
「全日本選手権個人タイム  
トライアルロードレース  
大会(自転車競技)」など  
出場



私たちの製品をどうぞ

毎月第2月曜日から金曜日まで、市役所1階市民ロビーで、市内の障害者施設に通う人たちが製作した製品を販売している「はーとぴあショップ」。その「はーとぴあショップ」がイズミヤ松原店のご協力で同店内に出店し、多くの人にビーズ、陶芸など自主製品を購入していただきました。(2月5日・6日)



貴重な文化財を守るために

毎年1月26日の「文化財防火デー」にちなみ、熱田神社(別所6丁目)で消防訓練が行われました。消火器の使い方の講習などのあと、神社で火災が発生したとの想定で、文化財の搬出や一斉放水など本番さながらに訓練が行われました。(1月26日)



おいしく焼けたかな

バレンタインデーを前に、チョコレートを使ったケーキを作る「ブラウニーを作ろう」が三宅公民館で開催されました。この日は30人の子どもたちが参加し、思い思いの形やデコレーションを楽しみました。(2月8日)

大きな琴に興味津々

天美小学校で伝統音楽の体験学習が行われました。小学生は音楽の授業で日本の伝統音楽について学びますが、実際に触れて学ぶ機会は珍しい取り組みです。琴と尺八による生演奏の後、5年生の児童が琴の体験をし、普段触れる機会の少ない大きな琴に興味深々でした。(1月21日)



お兄さん・お姉さんといっしょ

市では幼稚園や保育所に通う5歳児を対象に近隣の小学校との交流会を行っており、この日は布忍小学校で交流会が行われました。小学生のお兄さん・お姉さんと一緒に授業を受けたり、給食を食べたり、ランドセルを背負わせてもらったりと一足早い小学生体験に子どもたちは大喜びでした。(2月18日)



四つ葉幼稚園完成披露式開催

市立天美幼稚園・布忍幼稚園・あまみが丘幼稚園・中央幼稚園の4つの園を統合した四つ葉幼稚園の完成披露式が行われました。披露式では、澤井市長、井村教育委員長のあいさつや感謝状の贈呈などの後、新しい幼稚園に通うことになる園児64人から元気なあいさつと歌の披露があり(写真)、会場は大きな拍手に包まれました。新幼稚園は、地震に強い鉄骨造りで、採光・通風などの環境に配慮した管理・保育室棟は、1階739平方メートル、2階650平方メートルの計1389平方メートルで、各保育室も64平方メートルと今までより一回り大きくなっています。(2月12日)